



人とのつながりの中で育つ 子どもたち



縦割り班の集まるプラカード。6年生が丁寧に描いてくれました。

2月も多くの人とのつながりの中で学ぶことができました。このような活動ができることを本当にありがとうございます。

学校は人とともに学ぶ場です。人と接する中で、社会的な関係性を学びます。考えも多様化し深まりも増します。

そしてなにより、温かさや思いやりなど、一人ではわからないことが感じられ、大切なことだと思えるようになります。

これからもずっと、許されるかぎりの豊かな体験をさせてあげたい。人のいるこの世界をいいものだと感じてもらいたい。心からそう願っています。今後ともご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。



縦割り班活動で育つもの

縦割り班での清掃活動。反省会ではお互いの頑張りを温かく認め合います。



熊手があると落ち葉を集めやすいよ、と優しく教えています。



草抜き。すごくがんばって根っこをきれいに抜いた1年生。すごいね、と認めたくうで、土を落としてから捨てるのよ、と優しく教えています。素敵なお姉さんです！

掃除の知識だけでなく、温かく、柔らかな接し方ができるのも、馬屋下の子の素晴らしいところです。

新しい1年生に向けて



新1年生体験入学の日。今の1年生が、1年間の楽しい出来事を、手作りの紙芝居をつくって教えてくれています。堂々とした音読に、思わず聞き入ってしまいます。



手作りのプレゼントを、年長児に。優しく、丁寧に付けてくれていますね。もう、すっかりお兄さんお姉さんです。

1年生も年長児の前では立派なお兄さんお姉さんです。年上、という立場や場を与えることで、上級生からしてもらってきたことが、自分の態度として発揮され、身につくのです。

工夫する姿を

いつになく表情豊かなぶんちゃん。気持ちばかりやすくて素敵です！これは給食委員会の子供が描いた、おやつについての紙芝居です。



箸の持ち方のTV。わかりやすい！



より良くするための努力や工夫を示すことは、下級生の創意工夫につながります。ありがとうございます！

6年生を送る会



会場準備や司会進行は5年生が行いました。もう学校の新しい中心ですね。立派でしたよ。

その日のうちに6年生から各クラスにお礼のメッセージが。心が互いに伝わりますね。

通学班や縦割り班、委員会や全校遊びなど、たくさんお世話になった6年生のみなさん。卒業を前に、感謝の気持ちを込めて、学年ごとに出し物をしました。丁寧に作られたプレゼントや、一生懸命出し物をするその姿から、「ありがとう！」の気持ちが、強く、強く伝わってきました。目を潤ませるその姿に、感じるものがたくさんたくさんありました。

学習発表会



1年間の学習の成果のまとめとしての学習発表会。今年は何の学年も保護者の皆様をお迎えして行うことができました。少し緊張しながらも自分の伝えたいことを伝えていました。頑張りましたね！

子供が頑張ったのは当日だけではありません。自分たちのグループで何を伝えたいのか、どう伝えたらよく伝わるのか話し合ったり、力を合わせて準備物を作ったり…。そういった協議や協力、分担といった仕事の仕方を学ぶ機会ともなっているのです。人とつながる態度や方法など、子供として必要なたくさんのお話を学んでいたのでした。

おかざりづくり



感染症の影響で12月に実施できませんでしたが、伝統文化を学ぶ機会として、地域の皆様にお力を貸していただき実施することができました。人とのつながりの場としても意義深いこの機会。本当にお世話になりました。

お米をわけたよ



みんなとっても喜んで大事そうに持って帰っていました！子供、学校、地域の方々、PTA…。たくさんの人とのつながりの象徴とも言えるお米作り。ぜひこれからもお力をお貸しください。本当にありがとうございました。

ウィンターコンサートとスプリングコンサート



市民会館でのウィンターと、学校の体育館でのスプリング。どちらもとっても素敵な演奏だったよ！金管バンドの演奏を聴くと元気になる！と喜んでくださる人もたくさんいたよ♪ 桃丘小の brass バンド部や卒業生とも演奏ができて、人とのつながりがいっぱい！たくさんの方々にも愛されている金管バンド。これからも人のつながりが広がるバンドでいてね。ぶんちゃんも応援しています！



ぶんちゃん